

Le comité ne recule devant aucun sacrifice et, à la demande générale, de nouvelles toilettes de plein air ont été installées. Elles se trouvent, en haut à gauche, sur la route du Grésaley.

PS : Michel, on t'a reconnu !



Courses et manifestations 2005

1 - 2 octobre Corvée d'automne + assemblée

3 novembre Assemblée mensuelle

5 novembre Montage du télési

10 décembre Assemblée générale



et arbre de Noël à Bousvens



Rhodo Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

● ● ● Édition du mois de septembre 2005

Numéro 44



Pages 2 et suivantes:

Compte-rendu de la sortie famille avec photos de spécimens préhistoriques (il s'agit bien entendu des dinosaures!)

Page 7:

Inscription pour la corvée d'automne

IMPORTANT - DERNIERE MINUTE : NOUVELLES TOILETTES : VOIR PAGE 8

RESERVATIONS CHALET



7-9 octobre Didier (10 pers.)

La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
Ch. des Pins 2, 1034 Bousvens
021 731 56 08
E-mail: gazette@rhodo.ch
www.rhodo.ch

sortie famille des 3 et 4 septembre

Organisateurs: Dada et J.F. Niklas, assistés de Sylviane et René Schreiner

Participants: 31 adultes, 7 enfants

Familles: Schreiner - Hermine, René, Sylviane, Nicolas. Baud - Pierrot, Jeanine, PF, Anne-Claude, Marie, Roxane. Bovard : Bobo, Anne-Ma, Steve, Sabine, Léa, Théo, Anne-Lise et Suzy. Cavin - Nidecker : John, Jeanine, Michel, Martine, Laetitia, Roland, Madeleine.

Tzaud: JP et Cosette. Buttex: PA et Cosette. Niklas : Josée, JF, Dada, Pablo, Catherine, Pierre-Yves, Véro, Eva, Lara.

Temps estival sans un nuage (ndlr:ou presque!) →→

Tous les participants partant de Lausanne sont à l'heure au rendez-vous fixé par les organisateurs sur le parking Niklas. Le car et son chauffeur également. En route dans la bonne humeur pour Vallorbe où nous attendent Pierre-François et sa famille. Arrêt café-croissant aux Hôpitaux-Neufs.

Trajet agréable dans un car récent et très confortable.

Premier but de la journée : Besançon et sa citadelle, perchée au sommet de la colline du même nom. La ville et le Doubs sont dominés de plus de 100 m.

Deux voitures électriques sont à disposition pour grimper les grands-mamans et la glacière (c'est pas une dame, c'est cette grosse caisse qui tient au frais l'indispensable dans une course du Rhodo)! Comme il se doit, l'apéro est servi, à l'ombre d'un platane, chacun recherchant un peu de fraîcheur.



réalisé
sans
truçage



Assemblée - corvée des 1&2 octobre

Hé bin voilà t'y pas qu'on arrive à vitesse grand V à la corvée d'automne..... Hé! oui déjà !

Alors comme on ne change pas une formule qui gagne, voici le programme alléchant de ce week-end.

Samedi : 8h30 attribution des différents travaux, et ce n'est pas ça qui manque !!!! Alors...

**"plus de monde il y aura
plus vite l'apéro tu savoureras"**

Samedi midi: surprise et sa garniture

Samedi soir: raclette avec le fromage de la vache à Jean-Jacques dont je ne me rappelle plus le nom

Dimanche: 11h00 assemblée et apéro suivi d'un menu de chasse grand-veneur

Donc vu le programme venez nombreux, mais petite précision le samedi soir le bar ne sera pas ouvert pour ne pas déranger nos voisins....

Frédo

Schreiner Frédéric - Sous-la-Poste - 1088 Ropraz - 021 903 24 00
sam.fred@bluewin.ch

Inscription jusqu'au 28 septembre 2005 sans faute

Nom:

Samedi midi: personne(s)

Samedi soir: personne(s)

Dimanche midi: personne(s)

Assemblée: personne(s)

La visite se termine par la préhistoire humaine, avec des scènes de vie quotidienne (chasse, pêche, peinture rupestre, vie de famille, etc.) le long d'une petite vallée sillonnée par un ruisseau. Très réaliste de la vie de nos ancêtres.



La glacière et son contenu, enrichi de quelques gâteries apportées par des participants, seront appréciés, une fois débouchés et coupés en tranches pour le dernier apéro de la journée, savouré une fois de plus à l'ombre des arbres du parc, la température avoisinant les 30 °. C'est dans un car heureusement parké à l'ombre que nous reprenons place pour rejoindre le restaurant du Gouffre de Poudrey, où nous attend un repas typique jurassien, comprenant des pommes de terre saucées à la cancaillotte, couronnées de rondelles de saucisses de Morteau. Là-dessus et comme dessert, une tranche de gâteau au citron, un Paris-Brest, un éclair au choc...

Le retour en car vers la Suisse fut plutôt calme et endormi ! A Vallorbe, Pierre-François et sa famille nous quittent, et peu après le car nous dépose vers nos voitures.



Félicitations aux quatre organisateurs, qui nous ont fait découvrir une région proche de chez nous, mais en général méconnue, et qui nous ont permis de visiter des sites très intéressants, aussi bien pour les adultes que pour les enfants.

Pablo E.



Le petit bistrot de la citadelle nous accueille ensuite pour le jambon-beurre du dîner, avant que chacun s'égaille dans la nature au gré de ses intérêts. La forteresse entourée de remparts édifiés par Vauban renferme un jardin zoologique avec un couple de tigres reproducteurs, lion, singes hurleurs, flamants roses,



un insectarium, un noctarium, un aquarium avec des carpes voraces grosses comme ça, que les enfants avaient le droit de toucher.



Les amateurs ont eu le loisir de visiter également l'Espace Vauban, le musée de la résistance. Le pipirium fut également fort recherché... Rassemblement vers 15h30 pour la descente jusqu'au car, sans oublier de passer par la boutique pour acheter quelques souvenirs. Nous traversons Besançon et faisons route par Baume-les-Dames, pour arriver à notre hôtel, au bord du Doubs, le Relais de la Vallée à Hyèvre-Paroisse.





Petit rétablissement et sans trop attendre, Jean-François rassemble les enfants avec leur trottinette, et invite ceux qui le désirent à un apéro au bord de l'écluse.

Au retour, profitant de ce temps exceptionnel, et en attendant le souper, on teste le vin de la région, qui, il faut l'avouer, ne fait pas l'unanimité.



Les enfants ont le privilège de manger avant les adultes, et c'est vers 20h30 que la compagnie affamée prend place dans la salle à manger. Le repas est très bon et très copieux à la française.

Plusieurs d'entre nous n'arriveront pas au bout de leur assiette au grand dam de l'aubergiste qui nous a traité de « petits suisses ». La soirée est douce, les accros du chibre vont en profiter pour assouvir leur passion, tandis que les autres blagueront sur la terrasse ou iront retrouver Morphée à l'étage.

Au réveil, dimanche, le temps est toujours aussi beau que la veille. Le petit déjeuner continental est pris sur la terrasse, puis c'est le départ vers 10h00 pour la deuxième animation du week-end : le parc préhistorique Dino-zoo situé entre Pontarlier et Besançon. Les acharnés du chibre, n'ayant pas terminé la partie de la veille, décident d'en découdre sur une table ombragée.



Les autres, enfants en tête, se lancent à la découverte des animaux préhistoriques, non sans avoir auparavant visionné un film en 3D très bien fait sur ses charmants compagnons de nos ancêtres. Nous nous baladons selon un itinéraire fléché qui nous fait passer à travers les millénaires en nous expliquant et nous montrant les animaux vivant à ces époques. Une centaine de dinosaures légendaires sont reproduits de façon saisissante et placés dans des situations de vie avec son d'ambiance.

